

Jesús inclusivo, iglesia inclusiva

✨ Espacio de fe, dignidad i reconciliación

La Iglesia Protestante Sant Pau es una comunidad protestante con más de 150 años de historia. Formamos parte de la Església Evangèlica de Catalunya (EEC) y de la Iglesia Evangélica Española (IEE), herederas del testimonio evangélico que, desde el siglo XIX, ha proclamado la fe en Jesucristo como camino de gracia, libertad y acogida.

Somos una iglesia abierta, sencilla y unida, donde todas las actividades se viven en común: cultos, talleres, estudios bíblicos y espacios de oración son compartidos por todas las personas, sin ningún tipo de distinción ni compartimento. Pero sabemos que esto no siempre ha sido así.

Existe una herida histórica que no podemos ignorar. Muchas personas del colectivo LGTBI han sido rechazadas, silenciadas o invisibilizadas en espacios de fe. Por eso, dentro de nuestra vida comunitaria, abrimos un espacio mensual llamado: Jesús inclusivo, iglesia inclusiva.

👤 A quién va dirigido?

Este espacio está pensado para:

- Personas del colectivo LGTBI que desean profundizar en la fe desde su vivencia personal.
- Personas que no son parte del colectivo, pero quieren comprender, escuchar y caminar al lado.

📖 Qué hacemos?

Tratamos temas como:

- Textos bíblicos que han sido difíciles de leer para el colectivo LGTBI.
- La historia del rechazo... y de la esperanza.
- La relación entre espiritualidad e identidad.
- El rostro de Jesús que acoge y sana, nunca rechaza.

El evangelio de la gracia

Creemos que **la Iglesia debe revisarse constantemente**, no para adaptarse al mundo, **sino para ser fiel al Evangelio**. La Palabra de Dios —no el miedo, ni la costumbre, ni la tradición— es el criterio que orienta esta reforma continua.

“Ya no hay judío ni griego, esclavo ni libre, hombre ni mujer: todos ustedes son uno en Cristo Jesús.” (Gálatas 3:28)

“Dios no hace distinción de personas.” (Hechos 10:34)

La Declaración de Mamré

Este ministerio también se arraiga en la Declaración de Mamré, aprobada por la Iglesia Evangélica Española (IEE) en 2015. La declaración fue fruto de un proceso de reflexión teológica y comunitaria. Su documento base, el estudio *Ética teológica y homosexualidad* de Juan Sánchez Núñez, invita a pasar de la culpabilización a la responsabilidad amorosa. También propone revisar las lecturas bíblicas que han causado dolor.

Un lugar para ti

No necesitas tener todas las respuestas. Hay un lugar para ti si tu fe ha sido confusa o silenciosa hasta ahora. También hay un lugar para ti si ya te has sentido cerca de Jesús, pero no has encontrado una comunidad donde participar con libertad.

Te esperamos.

No para cambiarte.

Sino para caminar a tu lado.

Porque sin ti, nuestro camino es más pobre.

Porque tú tienes una Palabra que puede revelarnos a Dios.

Porque Jesús camina en ti.